



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!

Die Regale in den Supermärkten signalisieren es schon seit Wochen: Wir nähern uns dem Weihnachtsfest! Und so nähern wir uns auch unaufhaltsam dem Zeitpunkt, von dem an Radiosender vermehrt weihnachtlich angehauchte Lieder einspielen. Diese Lieder begleiten uns über Wochen und sind selbstverständlich auch auf den Weihnachtsmärkten zu hören, die in allen Dörfern und Städten in diese Phase des Jahres gehören. In diese Zeit voller Melodien, Düfte und Veranstaltungen hinein hat

eine Gruppe des Schulzentrums Am Stoppenberg einen besonderen Akzent gesetzt: Das Schulzentrum hat einen eigenen Weihnachtssong!

Das Cover der CD zeigt den Sozialarbeiter von Haupt-, Real- und Sekundarschule Holger Sieg umringt von Instrumenten und Menschen. Dieses Cover ist Programm, denn Musik ist seine Leidenschaft, er spielt in einer Band, er komponiert und singt. Von seinem Talent, seiner Kreativität und seiner Beharrlichkeit profitiert das Schulzentrum in diesem Jahr ganz besonders, denn ihm ist ein besonderes Projekt gelungen. Er hat die Gruppe „Orange Blossom Project“ ins Leben gerufen, deren Zusammensetzung ganz außergewöhnlich ist. Schüler und Lehrer der verschiedenen

Schulen des Schulzentrums gehören dazu, eine tragende Rolle spielen auch Ehemalige. Sie haben Holger Siegs musikalischen Traum in die Tat umgesetzt und den Song „Everybody has a Dream of Christmas“ im Studio aufgenommen. Es wird also am Stoppenberg und darüber hinaus ein Lied geben, zu dem wir eine ganz besondere Beziehung haben. Inzwischen ist es als CD produziert und wird in Kürze zum Kauf angeboten. Ich bin sicher, dass bei sämtlichen Veranstaltungen am Stoppenberg das Lied zu hören sein wird ...

An dieser Stelle gilt mein Dank allen, die sich an der Produktion der CD „Everybody has a Dream of Christmas“ beteiligt haben. Es ist ein wunderschönes, freundliches Lied entstanden, welches man besonders gerne hört, wenn man sich vorher auf dem Cover angeschaut hat, wer mitgewirkt hat! Dem Orange Blossom-Team herzlichen Dank und viel Erfolg!

Apropos Veranstaltungen: In diesem Jahr haben wir am Gymnasium nicht nur unseren eigenen Weihnachtsmarkt, der traditionell ein Magnet für Ehemalige und Eltern ist, sondern auch zusätzlich, gemeinsam mit der Sekundarschule, den Allbau Weihnachtsmarkt, der vierzehn Tage nach unserem eigenen Weihnachtsmarkt auf dem Schulgelände stattfindet. Das Besondere auf dem Allbau Weihnachtsmarkt ist für unsere Schülerinnen und Schüler, dass es eine Bühne gibt, die es ihnen ermöglicht, kurze Vorträge, Gedichte und Lieder zum Besten zu geben. Das Bühnenprogramm wird in den nächsten Wochen entwickelt, wer Interesse hat, darf sich sicherlich bei den Klassenlehrern oder den Musiklehrern mit dem Wunsch melden, die Gäste des Allbau Weihnachtsmarktes am Stoppenberg zu unterhalten.

Grüße vom Stoppenberg

## „Redaktion Schulprogramm“ nimmt ihre Arbeit auf

---

Unser Schulprogramm wurde im Jahr 2012 anlässlich der Vorbereitung der Qualitätsanalyse auf den neuesten Stand gebracht. Im Nachgang der QA und im normalen Leben unserer Schule hat sich selbstverständlich seit 2012 viel verändert. Wir wollen daher von einer nicht kontinuierlichen zu einer kontinuierlichen Arbeit am Schulprogramm kommen. Daher wird eine Redaktion für dieses Schulprogramm zuständig sein. Diese Redaktion besteht aus Lehrern, Eltern und Schülern und wird erstmals in der kommenden Woche tagen. Bei diesem ersten Treffen wird es darum gehen, Artikel des Schulprogrammes, die der Überarbeitung bedürfen, an die verantwortlichen Autoren zu geben. Nach der Überarbeitung durch die Autoren, dies sind Lehrerinnen und Lehrer, die für die bestimmten Bereiche im Alltag verantwortlich sind, wird die Redaktion erneut zusammenkommen, um aus den Einzelartikeln wieder ein großes Ganzes zu machen. Kleine redaktionelle Veränderungen der Artikel können notwendig sein, um diese Aufgabe zu erfüllen. Auf diese Art und Weise wird durch die Zusammenarbeit der Redaktion und der Autoren mit einem überschaubaren Aufwand eine kontinuierliche Aktualisierung des Schulprogrammes möglich. Allen Beteiligten danke ich jetzt schon für ihren Einsatz!



## Lernbox-Präsentation am 04. November 2015

---



Das Unterrichtsfach Lernbox gibt es nur an unserer Schule. Wer schon immer einmal genau wissen wollte, was unsere Schülerinnen und Schüler in der Lernbox machen, sollte sich den 04.11.2015 im Kalender vormerken. Ab 15.30 Uhr zeigen Schülerinnen und Schüler der drei Lernbox-Gruppen Ergebnisse ihrer Arbeiten im Musiksaal und in einer begleitenden Ausstellung in der Kunstgarderobe. Die Schülerinnen und

Schüler freuen sich über unser großes Interesse!

## Tischtennishalle wurde verkleinert

---

Besucher unserer Tischtennishalle stellen fest, dass es neuerdings eine Trennwand gibt, die wir noch nie zuvor am Stoppenberg hatten. Es handelt sich um den Versuch, die Mütter, die für den Weihnachtsmarkt in einem Teil des Tischtennisraumes arbeiten, besser von den sportlich aktiven Schülerinnen und Schülern zu trennen. Dies gelang in der Vergangenheit nicht immer optimal. Die solide Konstruktion in diesem Jahr lässt hoffen, dass für die Phase der vorweihnachtlichen Vorbereitungen ein optimales Nebeneinander von kreativer Arbeit und sportlicher Betätigung ermöglicht wird. Vielen Dank an unsere Hausmeister Herrn Teckentrup und Herrn Funk, die die Idee zu dieser neuen Konstruktion hatten.



## Oase-Tage des Bistums für neue Kolleginnen und Kollegen

---



In der kommenden Wochen finden am Montag und Dienstag die Oase-Tage für neu eingestellte Kolleginnen und Kollegen statt. In diesen zwei Tagen werden die „Neuen“ in einem Bildungshaus des Bistums die Kolleginnen und Kollegen der anderen Schulen kennenlernen, die mit ihnen zusammen eingestellt worden sind, außerdem erhalten sie Informationen und Impulse für ihre Arbeit an den Bistumsschulen. Die Vertretung für die entsprechenden Kolleginnen und Kollegen wird am Montag und Dienstag über den Vertretungsplan geregelt.

## Kommunikationsprüfungen im Unterrichtsfach Englisch

---

Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe Q2 schreiben am kommenden Dienstag keine Klausur im Unterrichtsfach Englisch, sondern legen eine Kommunikationsprüfung ab. Von 8.00 Uhr bis 13.30 Uhr finden diese 25minütigen Prüfungen mit 30minütiger Vorbereitungszeit im Gruppensystem statt. Vielen Dank allen beteiligten Kolleginnen und Kollegen! Viel Glück den Prüflingen!



## Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender

---



Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren: <http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>

**Newsletter verpasst?** Kein Problem, besuchen Sie unser [Newsletterarchiv!](#)

---

### Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg  
Tagesheimschule des Bistums Essen  
R. Göbel OSfD i.K., Schulleiter  
Im Mühlenbruch 49/51  
45141 Essen

### Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3  
Fax: 0201-83100-42  
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de  
[www.gymnasium-am-stoppenberg.de](http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de)  
Öffnungszeiten Schülerbüro : 7-16.30 Uhr

---

Verantwortlich für die Richtigkeit der Mitteilungen der SV sind die Mitglieder der Schülervertretung.

---